

Por segundo año consecutivo

IIAP Y SERNAP UNIDOS PARA CONSERVACION DE LA TARICAYA

Llevaron 3000 huevos de taricaya a Pucallpa.

Luego de participar en el taller de estrategias de conservación de la taricaya, estudiantes de diez escuelas públicas, se comprometieron a conservar este quelonio considerado hasta hace poco en vías de extinción.

Esta actividad es producto del esfuerzo conjunto de SERNAP con sede en Iquitos, entidad que proporcionó los 3000 huevos provenientes de la Reserva Nacional Pacaya Samiria y el área de Educación Ambiental del IIAP cuyo personal transportó los huevos hasta la sede Pucallpa desde donde se distribuyó a los centros educativos participantes del proyecto. Por su parte, la Dirección Regional de Educación de Ucayali está comprometida con el proyecto y ha designado sus especialistas para integrarse al equipo de trabajo que lleva a cabo este proyecto.



Este es el segundo año consecutivo en que se lleva a cabo esta actividad en la región Ucayali en áreas donde antes habitaba la taricaya y ahora ha desaparecido. La Lic. Rocío Correa, encargada del Área de Educación Ambiental IIAP manifestó que el año pasado se logró un 75% de nacimientos y este año se espera superar esta cifra.

El Biolg. Mariano Rebaza, Gerente Regional del IIAP Pucallpa, manifestó su satisfacción por la acogida encontrada en el sector educación de la región e invocó a todos los participantes a continuar en esta tarea que salvará de la extinción a la taricaya.



La Biolg. Sonia Deza ha quedado encargada por parte del IIAP del monitoreo de las nidadas hasta el momento de la eclosión y su posterior liberación en las áreas que serán determinadas por los especialistas del IIAP.